
稲荷山養護学校に通う千曲市在住の生徒 

の交通手段に関して 
 

【ご意見】（令和７年４月３日受付） 

 

なぜ、千曲市にある学校へ千曲市在住の子が通うのに自力

通学か保護者送迎が基本なのでしょうか。市外から通う子は

稲荷山養護学校のバスが使えるみたいなのですが。学校でバ

スなどを手配することが難しいなら千曲市で予算を組み、バ

スなど確保していただけないでしょうか。 

自力通学するにも、春休み中にチェックリストの全項目を

3回クリアしてないと学校から許可がでません。共働きの時

代に保護者送迎も厳しい部分があります。 

うちの子は高校から養護学校に通うのですが、自力でとな

ると、自転車は乗れず歩きでは遠すぎ。市のバスで行くこと

になるのですが、チェックリストをクリアするために春休み

の期間で練習しようと思っても、土日は乗りたいバスが運行

しておらず。１２月 から３月の期間は運休だったり。平日

は忙しく練習することができませんでした。 

稲荷山養護学校に通ってる知り合いの保護者数人に送迎

について聞いたところ、保護者送迎は大変と言っていました。

特に仕事との兼ね合い。 

市長の意見を知りたいです。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

   

【回答】 

【稲荷山養護学校の送迎バスの利用について】 回答：教育総務課 

千曲市在住の生徒が稲荷山養護学校高等部へ通学する際に、稲荷山養護学校の

送迎バスの利用が叶わない件につきましては、学校の設置者が長野県になりますの

で、稲荷山養護学校生徒の保護者から伺った要望として稲荷山養護学校または所管

する長野県教育委員会へお伝えしたいと思います。 

 

 

 

 

 



【循環バス等について】  回答：総合政策課 

お子様の稲荷山養護学校高等部への通学に伴う交通手段につきまして、ご不便、

ご心配をおかけし大変申し訳ございません。 

稲荷山養護学校の送迎便が利用できなかった場合において、市内「循環バス」又

は「デマンド（予約型）乗合タクシー」のご利用や、お子様の特性によっては障害福祉

サービス等の活用による支援なども可能な場合がございます。 

地域公共交通施策を所管している総合政策課及び障害福祉サービスを所管して

いる福祉課、本市教育委員会等も交えて今後のことにつきまして検討させていただ

ければと思います。 


